



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 388- 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Cajamarca es elegida para iniciar proceso de acreditación de establecimientos de salud**

El Ministerio de Salud está implementando un nuevo modelo de acreditación de establecimientos de salud en todo el país; sin embargo, Cajamarca dará inicio a este proyecto piloto acreditando siete hospitales y tres puestos de salud.

Los hospitales y centros de salud que estarán siendo acreditados el próximo mes son: Hospital Regional Cajamarca, Hospital General Jaén, Hospital José Soto Cadenillas, Hospital Santa María de Cutervo, Hospital Tito Villar Cabezas – Bambamarca, Hospital de Apoyo Cajabamba, Hospital de Apoyo Celendín, Centro de Salud Bolívar, Centro de Salud Baños del Inca y Centro de Salud San Ignacio.

Gelberth Revilla Stamp, Intendente de Supervisión de IPRESS SUSALUD, refirió que este proceso de acreditación tiene como propósito mejorar la calidad de atención en los servicios de salud y generar una nueva conducta en los profesionales de salud y trabajadores orientados a la satisfacción del usuario.

EL Gobierno Regional de Cajamarca, mediante la Gerencia de Desarrollo Social, logró gestionar que este proceso de acreditación se inicie en la región Cajamarca. “La Superintendencia Nacional de Salud efectuará el proceso de acreditación certificando vía resolución”, sentenció Revilla Stamp.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 05 de diciembre de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**